

未来への軌跡

～新・24の瞳～

平成 28 年 5 月 1 0 日 発行 NO 2

～今年も完歩しました！～

5月2日(月)津島校恒例行事の「歩け歩け20kmチャレンジウォーク」が行われました。スタート地点の安達太良体育館付近は、曇天にて少し肌寒さを感じましたが、歩くにはちょうど良い天気。ボランティアスタッフの皆様と話をしながら、3年間の集大成として全員が自分の限界まで歩きとおすことができました。3年間で歩いた距離を合計すると、仮設校舎のある安達高校から本来の津島校までの往復を歩いた距離になります。実際には見たことはないけれど、本来の学び舎へ行って帰ってくることができました。全員、よく頑張りました。

お手伝いいただいた岳温泉観光協会ボランティアスタッフの皆様、3年間にわたり御協力ありがとうございました。

☆生徒の感想を紹介します(一部抜粋)☆

・今年はコースが変わりいろいろな道がありました。でも、景色などがきれいにできて良かったです。20km歩いたのはきつかったけど、最後のチャレンジウォークも最後まで歩けたので良かったです。一緒に歩いて



くれが人には感謝しています。3年間このような機会を作ってくださいありがとうございました。これからもがんばっていきたいと思います。

・歩け歩けはこの3年間一度も欠かさずに参加しました。今回は最後だけあっていつもより4kmくらい長かったです。最初私は少し増えてもあまり変わらないだろうと高を括っていましたが実際やってみるととてもつらく大変でした。残り4kmで私は挫折しかけましたがどうにか完歩することができました。今回のことを就職活動に生かせればいいなと思いました。

・今年こそは完歩しようと友達と言いついていました。1年、2年と途中で諦めてしまい完歩はできていなかったからです。歩いている時は、ボランティアの方に応援していただいたり、友達と話をしながら歩いたりしてとても楽しく歩くことができました。完歩できたときには、疲れきっていて立っているのも辛いほどでしたが、とても満足した気分になりました。諦めずに取り組めばできることもあるのだと思いました。とても良い思い出ができました。これからも苦しいことや無理だと思ふことが待っていると思うけれど、今回の経験を少しでも活かせばよいなと思いました。

・今年も20km歩ききれて良かった。3年間の中で一番つらかった気がした。3年間全部、1番の班でゴールできた。みんな頑張っていてよかった。一つ一つの行事が最後だから楽しみだ。疲れたけど良い思い出になった。

・先生に「頑張れ」と言ってもらった時本当にうれしかったです。感謝の気持ちでいっぱいです。ボランティアの方々にも本当にお世話になりました。もう20kmも歩きたくないし、山道などが嫌になりましたが、これはこれでとてもいい思い出になりました。おそらく来年になったら、また歩きたくなるんだろうなあと思いました。

ラスト1年の行事など、存分に楽しんでいきたいと思いました！！

本当にお疲れ様でした！！

5月の行事予定

- 2日（月）歩け歩け20kmチャレンジウォーク
- 6日（金）スマホケータイ安全教室⑥
- 11日（水）第1回進路講演会⑤⑥
- 20日（金）中間考査（～25日）
- 20日（金）3学年三者面談（進学者向け）
- 26日（木）歯科検診①